



Rallye mathématique Poitou-Charentes 2015

publié le 03/02/2015

Le Rallye Mathématique Poitou-Charentes en quelques mots :

Contrairement au Kangourou, il ne s'agit pas d'un concours individuel mais d'une épreuve par équipe entre classes complètes où les qualités de tous les élèves sont exploitées (raisonnement, compréhension, recherche documentaire, illustration, rédaction, humour,...).

Le rallye est proposé par la régionale Poitou-Charentes de l'APMEP (Association des Professeurs de Mathématiques de l'Enseignement Public) aux classes de 6ème, 5ème, 4ème, 3ème et 2de de l'académie.

Une épreuve d'entraînement présentant le thème de l'année : Le temps des maths en 2015 (les puzzles en 2014 et les codes secrets en 2013) est proposée en décembre ou janvier puis l'épreuve finale d'une heure a lieu en mars.

Au collège Jean Rostand, nous avons inscrit 10 classes pour le Rallye Mathématique 2015

6A - 6B - 6C - 6D - 5C - 4B - 4D - 4E - 3A et 3D

soit un total de 224 élèves dans l'établissement pour l'épreuve finale qui se déroulera le mardi 17 mars 2014, (Semaine des mathématiques pendant laquelle certains élèves de l'établissement seront en Allemagne)

Les élèves des classes inscrites ont maintenant des recherches à effectuer pour l'épreuve finale...

pour vous faciliter la préparation du thème : <http://www.apmep.fr/Pour-vous-facil...>

Les profs de mathématiques

Documents joints

 affiche_rallye_2015-2 (PDF de 559.3 ko)

 rapporteur_muet2 (Word de 267.5 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.